

Wandertag der Klassen 1/2a und 1/2b am 26.09.2018

Bei anfangs noch frischen Temperaturen, aber strahlendem Sonnenschein zogen wir Richtung Süden los. Es bot sich uns ein wunderbarer Bergblick. Wir marschierten zur Kapelle St. Johann, wo mehrere Kinder der beiden Klassen getauft worden waren.



Dort feierten wir Bens Geburtstag und jeder bekam von ihm ein leckeres Stück Kuchen.



Nach einer ausgiebigen Brotzeit sammelten wir in kleinen Tüten Naturmaterialien.



Diese nahmen wir mit zum Parkplatz des Radoms, wo wir auf einem blauen Tuch alle gemeinsam ein tolles Mandala legten.



Anschließend wanderten wir wieder zur Schule zurück, wo wir den Wandertag am Spielplatz ausklingen ließen.